



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>287 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82575314</b>
Prix	<b>5 250 000 €</b>

# Paris 16Eme

## Appartement à vendre (75016)

Situé au 4ème étage d'un très bel immeuble haussmannien gardienné aux parties communes soignées, cet appartement traversant d'environ 287 m<sup>2</sup> se compose d'une grande galerie d'entrée qui dessert d'une part une double réception, et de l'autre une salle à manger et un bureau, d'une cuisine dinatoire boffi aménagée et équipée de matériaux haut de gamme, de trois chambres en suite (dont une avec salle de douche et dressing boffi), d'une bibliothèque (ou 4ème chambre), de toilettes invités, et d'une buanderie. Cet appartement d'exception offrant des prestations élégantes et luxueuses bénéficie de ...

*Exclusive. On the 4th floor of a magnificent haussmann building with a concierge and well-cared for common areas, this 287m<sup>2</sup> (3,089 sq ft) dual-aspect apartment is composed of a large hallway which leads, on one side, to a double-sized reception room, and on the other side to a dining room and an office, a boffi kitchen fitted and equipped with top-of-the-range appliances, three en-suite bedrooms (one of which has a shower room and a boffi walk-in wardrobe), a library (or 4th bedroom), a guest toilet, and a laundry room. This exceptional apartment offering elegant and luxurious amenities ...*

## **BARNES TROCADERO**

81, avenue Kléber - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

